
Sin.Base: resoconto del 9 agosto 2010

Sintesi incontro con gli iscritti di lunedì 9 agosto 2010.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SANITÀ –  Parttime, ancora tutto fermo in parlamento. La crisi greca ha imposto misure europee 
anche all'Italia, i ridotti margini di spesa pubblica limitando gli spazi di codecisione, esasperano le beghe 
parlamentari,  ultimo caso la frazione di AN in Forza Italia passata di fatto all'opposizione,  rallenta i 
lavori parlamentari su tutte le questioni (la più nota quella delle intercettazioni) rinviando di fatto che il 
“Collegato lavoro” venga ripresentato alle camere. Ciò sospende di fatto la questione parttime ma non 
svaluta la nostra immediata presa di posizione, per come e quanto possiamo dobbiamo intervenire prima 
in modo che i lavoratori possano limitare effettivamente i danni e non rincorrerli quando irreparabili.
Al   DiMI,   la   caposala   ha   accusato,   ufficialmente   quanto   superficialmente,   di   varie   non   specificate 
scorrettezze tutto il reparto in sua assenza essendo in ferie. Il reparto, che sembra proprio aver appreso la 
lezione, risponderà altrettanto ufficialmente quanto specificatamente per iscritto con una lettera collettiva 
o individuale, decideranno loro. 
ASL3 e modifica della turnazione nelle unità psichiatriche (da quello in sesta a quello in quinta), mentre, 
ricordiamo, in radiologia dal quello in quinta a quello in sesta (!), tutto ciò è consentito all'azienda grazie 
alla solita firma, esattamente a quella sul famoso “memorandum”, che, come per tutte  le altre firme, 
quando apposte sembrano non portare poi peggioramenti ma il tempo dimostra poi che non è affatto così.
Dunque tutte queste belle “innovazioni” sono state avvallate di fatto proprio dai concertativi con i soliti 
aggregati FIALS, NURSING, ecc..
Continuano i tagli e gli accorpamenti senza opposizione, purtroppo, Accorperanno anche endoscopia ma il 
nocciolo   è,   naturalmente,   quella   ISTSAN   MARTINO.   In   sostanza   vengono   ridotti   i   posti   letto 
privilegiando le  specialità.  Il  deterioramento salariale  si  dimostra anche col  fatto che vari  diurnisti  si 
rendono disponibili a coprire i vuoti delle turnazioni anche di notte. Paradossale, in questo senso,  invece 
la proposta “sindacale” di trasformare gli incentivi in fondo per l'assunzione di interinali !!
Nei tagli rientrano anche le consulenze (dei vari primari in pensione ecc.) ma non si tocca ancora la spesa 
farmaceutica,  di   introdurre   la   farmacia  ospedaliera  non  se  ne  parla  neanche  ma,  per   sopramercato, 
s'introduce MARIO e SOFIA anche in reparti che tutti sanno, pur non essendo ufficiale,  che saranno 
smantellati e trasformati in laboratori in cui MARIO e SOFIA non serviranno a niente.

CINEFORUM – In preparazione prossimo programma.

Genova, 9/08/10
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